



Projet Jean-Zay durable 2023 – Objectif 1

publié le 20/09/2022

Lundi 19 septembre, en dernière heure de la journée, les 5eA ont mené leur première action dans le cadre du projet Jean-Zay durable 2023. Encadrés par M. Moreau, et en lien avec le World clean up day, ils ont ramassé les déchets dans la cour et autour du collège. En trente minutes, ils avaient récupéré un sac poubelle complet et ont fait des trouvailles parfois... déconcertantes.

Chaque mois, ils mèneront une action pour répondre aux 17 objectifs de l'ONU sur le développement durable.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.